

CATALOGO GENERALE

GENERAL CATALOGUE | CATALOGUE GÉNÉRAL



SEDUTE DIREZIONALI

EXECUTIVE CHAIRS

CHAISES DE DIRECTION



LEAD
PAG. 274



JERA
PAG. 278



SCENA
PAG. 282



NEOCHAIR
PAG. 286



TRAMA
PAG. 288



ATHENA
PAG. 290



FORMEN
PAG. 292



GALASSIA
PAG. 294

LEAD

Design by Progetto CMR

Una collezione di poltrone direzionali di grande prestigio, articolata in tre altezze di schienali e due tipologie di braccioli, in pressofusione di alluminio e imbottiti. È un'icona, un simbolo di prestigio e autorevolezza per l'arredo di uffici e sale riunione. La qualità è espressa in ogni particolare.

A collection of executive office chairs of great prestige, available in three backrest height options and two options for the armrests, in die-cast aluminium and upholstered. A true icon, a symbol of leadership and authority to furnish offices and meeting rooms. Quality in every detail.

Une collection de fauteuils de direction de grand prestige, avec trois hauteurs de dossier et deux types d'accoudoirs, en aluminium moulé sous pression et rembourrés. C'est une icône, un symbole de prestige et d'autorité pour l'ameublement des bureaux et des salles de réunion. La qualité s'exprime dans les moindres détails.



Vai al sito

Go to the website

Accédez au site



Lead rappresenta, attraverso le sue forme e le proprie dotazioni, il ruolo di chi la utilizza e la funzione dell'ambiente in cui viene inserita, caratterizzandosi e caratterizzando in modo sempre diverso.

Through its forms and its equipment, Lead communicates the user's position and the function of the environment in which it is set, standing out and characterising it in an ever-new way.

Lead exprime, à travers ses formes et ses accessoires, le rôle de l'utilisateur et la fonction de l'environnement dans lequel il est inséré, en se proposant avec une caractérisation différente à chaque fois.



I braccioli imbottiti e completamente rivestiti esprimono comfort e grande qualità costruttiva.

The fully upholstered and padded armrests convey comfort and high structural quality.

Les accoudoirs rembourrés et entièrement revêtus communiquent le confort et expriment l'excellente qualité de la construction.



JERA

Design by Orlandini Design

Jera è una moderna seduta direzionale, comoda e avvolgente, proposta in tre altezze. Le forme, nette e decise, sono valorizzate da un'imbottitura liscia o a fasce cucite.

Jera is a modern executive chair, comfortable and enveloping, proposed in two heights and three versions. Its shapes, clear and neatly outlined, are enhanced by smooth upholstery or sewn bands.

Jera est une chaise de direction moderne, confortable et enveloppante, proposée en deux hauteurs et trois versions. Ses formes, claires et décisives, sont renforcées par un rembourrage lisse ou des bandes cousues.



Vai al sito

Go to the website

Accédez au site



La comodità della poltrona è aumentata dal poggiatesta imbottito e dal cuscino, con rivestimento uniforme o differenziato. Stile e comfort sono perfettamente armonizzati.

The comfort of this chair is increased by the upholstered headrest and seat, with plain or matching patterns. Perfectly harmonised style and comfort.

Le confort du fauteuil est augmenté aa l'appui-tête rembourré et par le coussin, avec sa couverture uniforme ou différenciée. Une harmonie parfaite de style et de confort.



La collezione è composta da poltroncine su ruote, su piedini, con slitta e pozzetto.

The collection is composed of armchairs on wheels, seats on feet, seats with sled frame and armchairs.

La collection se compose de sièges sur roulettes, sur pieds, pied luge et fauteuils.



SCENA

Design by CSR LAS Mobili

Una collezione classica e moderna insieme, disegnata per gli amanti delle forme morbide ma rigorose. Scena è una famiglia composta da poltrona direzionale, semi direzionale e sedute per ospiti.

A classic and modern collection, designed for lovers of soft but rigorous shapes. The Scena family is composed of executive chair, semi-executive chair and guests chairs.

Une collection de direction complète qui se compose d'un fauteuil à dossier haut ou moyen et de sièges pour les visiteurs.



Vai al sito

Go to the website

Accédez au site



Una collezione direzionale completa caratterizzata da schienale alto e medio.

A complete executive collection characterized by a high and medium backrest.

Une collection de direction complète caractérisé par un dossier haut et moyen.



Lo schienale è composto da cuscini orizzontali che rendono la postura confortevole e elegante.

The backrest comes with horizontal cushions that ensure a comfortable and elegant posture.

Le dossier a des coussins horizontaux qui rendent la posture confortable et élégante.



NEOCHAIR

Design by Progetto CMR

Un classico del mondo delle sedute direzionali per ufficio. Le cuciture in tinta con il rivestimento, la nuova proposta di tessuti e pelli, le due versioni di bracciolo e le nuove meccaniche, la rendono ideale a soddisfare esigenze stilistiche differenti.

A classic item in the world of executive office chairs. Stitches in the same colour as the lining, a new range of fabrics and leathers, the two versions of the armrest and the new mechanism make it ideal to meet different stylistic requirements.

Un classique dans le monde des sièges de bureau de direction. Les coutures assorties au revêtement, la nouvelle gamme de tissus et de cuirs, les deux versions d'accoudoirs et la nouvelle mécanique le rendent idéal pour satisfaire différentes exigences stylistiques.



Vai al sito

Go to the website

Accédez au site



TRAMA

Una collezione in cui la rete caratterizza seduta e schienale unite in un'unica struttura. Le linee stilistiche, la sinuosità della forma e il bracciolo comunicano in modo chiaro comfort e stile, ideale per manager dinamici e attenti al design. Proposta in due altezze, può essere accessoriata con un bracciolo di design che affianca la struttura dello schienale.

A collection in which the seat and backrest are characterised by mesh, joined together in a single structure. The stylistic lines, sinuous shape and armrest clearly communicate comfort and style, ideal for dynamic, design conscious managers. Available in two heights, it can be accessorised with a designer armrest that flanks the backrest frame.

Une collection dans laquelle la maille caractérise l'assise et le dossier réunis en une seule structure. Les lignes stylistiques, la sinuosité de la forme et l'accoudoir communiquent clairement confort et style, idéal pour les managers dynamiques et soucieux du design. Disponible en deux hauteurs, elle peut être équipée qui accompagne la structure du dossier.



Vai al sito

Go to the website

Accédez au site



ATHENA

Design by CSR LAS Mobili

Athena ha un design deciso e moderno. Le linee dritte, le variazioni degli spessori e le proporzioni la caratterizzano fortemente distinguendola dalle altre collezioni direzionali. La versione cantilever, aggiornata nella forma dello schienale, mantiene perfettamente il carattere della poltrona, completando in modo uniforme la collezione.

Athena features a strong and modern design. Thanks to its straight lines, different thickness and proportions this chair truly stands out among other executive collections. The cantilever version, with a new backrest design, enhances the armchair personality and completes the collection with consistent and stylish combinations.

Athena a un design décisif et moderne. Les lignes droites, les variations d'épaisseur et les proportions lui donnent un caractère fort en la distinguant des autres collections directionnelles. La version en cantilever, mise à jour dans la forme du dossier, maintient parfaitement le caractère du fauteuil, complétant la collection uniformément.



Vai al sito

Go to the website

Accédez au site



FORMEN

Design by CSR LAS Mobili

Poltrona direzionale dalle forme morbide e accoglienti. Un autentico capolavoro di tappezzeria in cui cuciture e bordature definiscono ogni elemento. La poltrona si inserisce perfettamente in ambienti classici o in allestimenti moderni, pensati per armonizzare o evidenziare i contrasti.

Top-executive chair with soft and welcoming shapes. An authentic upholstery masterpiece where seams and edges define each and every element. This armchair fits perfectly both classic environments and modern settings, and it has been designed to harmonise or highlight contrasts.

Fauteuil présidentiel aux formes douces et accueillantes. Un chef-d'oeuvre authentique de tapisserie d'ameublement dans lequel les coutures et les bords définissent chaque élément. Le fauteuil s'adapte parfaitement dans les environnements classiques ou dans les arrangements modernes, conçus pour harmoniser ou mettre en évidence des contrastes.



Vai al sito

Go to the website

Accédez au site



GALASSIA

Design by CSR LAS Mobili

Collezione direzionale dal design moderno, accuratamente progettata, che si distingue per la sagomatura del retro schienale che ne esalta le proporzioni. La forma di ogni elemento consente il perfetto rivestimento con pelle o tessuto. I braccioli caratterizzano in modo unico la poltrona, la soluzione fissa dalla forma arcuata conferisce grande modernità e stile.

Executive collection with a modern touch, carefully designed, which stands out for the shaping of its backrest which enhances its proportions. The shape of each element allows perfect finishing with leather or fabric. The armrests enhance the personality of this armchair, thanks to its arched shape which makes it modern and stylish.

Collection de direction avec un design moderne, soigneusement conçu, qui se distingue par la silhouette de l'arrière qui en améliore les proportions. La forme de chaque élément permet un revêtement parfait en cuir ou en tissu. Les accoudoirs caractérisent fortement le fauteuil, et la solution fixe avec sa forme arquée lui donnent grande modernité et style.



Vai al sito

Go to the website

Accédez au site

